
　　現市長による市政運営が始まり、 間もなく８年。 当初は期待を集めたものの、 将来

展望がなく、 「独断」 と 「思いつき」 の市政運営が続いています。 また選挙公約で掲

げた重大な政策課題の解決も先送りされるばかりです。

　　そして最近は、 ゆるキャラ ® 事業や米国都市との姉妹都市締結計画など、 目先の

話題作りにばかり夢中になる様子が目立ちます。

　　市長の目指すまちづくりと、 市民の望むまちづくりは、 いつの間にかかけ離れてしまっ

たように思えてなりません。
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　　日本は人口減少時代に突入。経済の低迷も続いています。羽生市も平成12年をピー

クに人口は減少。 同様に市税収入も減少しています。

　　この問題に真剣に向き合い、 対応策を講じなければ、 羽生市の発展はありません。

羽生市は衰退の一途？羽生市は衰退の一途？羽生市は衰退の一途？

約 11%減

約 10%減

現在使われている市役所の中でも異質な黒塗りの市長専用高級車。これ
は誤った権威の象徴です。年間数百万円の維持費を要している黒塗りの
市長専用高級車を廃止し、市長車は他の職員と共用します。

黒塗りの市長専用車を廃止します。


